Lachende Kölnarena am 08.02.2013

Kölsch:

Kumm loss mer fiere,net lamentiere jet Spass un Freud dat hät noch keinem Minsch jeschad

Denn die Trone die do laachs muß de net kriesche loss mer fiere, ob Kölsche AAt

Deutsch:

Komm lass uns feiern, nicht lamentieren, etwas Spass und Freude hat noch keinem Menschen geschadet.

Denn die Tränen die du lachst musst du nicht weinen, lass uns feiern auf Kölsche Art.

So lautet der Text eines Karnevalsongs der Höhner. Und das haben wir dann auch getan. Schunkeln, singen und Spaß haben gemeinsam mit 10.000 Menschen in der Kölnarena.

Hier traten die besten Gruppen, wie die Höhner, die Paveier, die Räuber, Brings und die Black Föös, auf.

Ab 19:11 Uhr sind über 500 Mitwirkende und zwei große Orchester dabei, die größte Karnevalsparty Kölns zu präsentieren.

Beeindruckend, die Tanzgruppen, die akrobatische Leistungen zeigen, imposant, das Dreigestirn mit Prinz, Bauer und Jungfrau.

Redner wie Bernd Stelter und Klaus und Willi (der Affe) brachten gute Stimmung rüber.

Selten bei solchen Veranstaltungen ist es auch, dass man Getränke und Verpflegung, soviel man will mitbringen darf.

Am Ende, gegen 01:00 Uhr kann man sagen: Sehr gelungen, Kölle Alaaf!

Hier ein paar Eindrücke:















